
KERBIRIOU, YANN, Rhone-alpes-Auvergne,

Maîtrisez-vous l’anglais ? Oui
Maîtrisez-vous une autre langue européenne, si oui, laquelle ? Espagnol
Avez-vous déjà été délégué.e au PVE ? Non
Etes-vous membre de la Commission Europe ?  Non
Quels sont les sujets sur lesquels vous souhaitez vous investir ? Démocratie, nouvelles technologies
Pourquoi pensez-vous être un-e bon-ne candidat.e pour représenter EELV au sein du PVE ? Voir 
profession de foi, mais en gros je suis le meilleur ;)

Profession de foi :

À l'instar de Churchill je pense que une Europe fédéraliste est la pire des organisations à l'exception 
de toutes les autres. Je ne vois pas de voie entre le repli nationaliste  et le fédéralisme.
Sur le plan de l'écologie, je suis un pratiquant au quotidien depuis 25 ans, toujours plus, toujours 
mieux. Je  souligne ici que on n'est pas écolo. On l'est plus ou moins. Cela dépend des contraintes 
du moment. Ceci pour faire pièce à l'intransigeance. Je suis donc une personne de conciliation, qui  
prend du recul. Par exemple, sur le nucléaire, j'y suis foncièrement opposé.
Il est fort probable que l'orientation prise il y a 50 ans ait été erronée sur le plan économique. Mais à
l'époque la décision était difficile à prendre vu qu'on ne pouvait présager des techniques futures. 
Cependant les seuls risques possibles auraient dû retenir les décideurs. À posteriori un même 
investissement dans d'autres techniques auraient eu les mêmes retours économiques et énergétiques 
sans les risques. Je pense que les décideurs ont manqué de prudence, de vision et de courage. 
Néanmoins, je n'ai pas vu le retrait subit de l'Allemagne du nucléaire d'un bon oeil.
Beaucoup me classerait à gauche. Il est vrai que ma culture familiale s'y situe. Mais la gauche existe
t'elle encore ? Ou a-t-elle jamais existé sinon artificiellement entre les « révolutionnaires » et les 
réformateurs ? Je me situe comme une personne décalée. Je peux tenir des propos qui 
offusqueraient les gens de « gauche » comme  de « droite ». Si je devais être situé latéralement, je 
dirais centre-gauche. Je  suis très intéressé par les idées pas si nouvelles que je qualifierais de 
réorganisation de la société : le revenu minimum, le partage et le contrôle des pouvoirs en lien à 
l'organisation de l'espace public (décentralisation ? Jusqu'à quel point) et l'impact des nouvelles 
technologies sur nos vies.

Je vais sur 54 ans. Je parle un anglais honorable, disons courant pour un français. Je suis 
informaticien. Je n'ai plus de voiture en propre depuis 2007 et je fais  quasiment tous mes 
déplacements en vélo dans l'agglomération de Lyon. Je suis adhérent depuis 4 ans environ mais  
j'avais envie d'adhérer depuis 20 ans. J'ai  pris des part d'un toit pour les verts à l'époque.
De tempérament je suis plutôt contemplatif et donc pas entreprenant. Ce qui ne veut pas dire que je 
ne suis pas actif mais que ce n'est pas dans ma nature de porter des projets. Mais je m'imagine que 
c'est une disposition pour porter une réflexion pondérée.


